



ハートフル姿中

学ぶ心 豊かな心 助け合う心 拓く心

【令和4年度 学校スローガン】 ALL OUT ~ 一生懸命はかっこいい ~

第6号
令和4年6月30日
発行責任者 齋藤 弘明



「姿川中学校」ホームページもぜひご覧ください。上記QRコードをご活用ください。

27日(月)、平年より22日早く梅雨が明け、猛暑日に近い暑さが続いています。体調管理を十分に行って気をつけて生活していきましょう。明日からは7月、3年生にとっては最後の総体が始まります。

残りの日々、**ここぞという勝負どころで力を発揮できるように、闘争心や平常心**などメンタル面の強化を図って大会に臨んでほしいと思います。当日のモチベーションを高め、最高のパフォーマンスを駆使した皆さんの活躍、快進撃を大いに期待しています。「チーム姿中」一丸となって応援しています。

新型コロナウイルス感染防止では、まだまだ注意しなければならない日が続くと思います。体調管理に努めるとともに、熱中症対策等、十分配慮してまいりますので、ご家庭での毎朝の検温及び健康観察もお願いいたします。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年度も本校の教育活動への変わらぬご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

「時は来た 魅せろ団結 勝利の涙」のスローガンの下、頑張った体育祭！

6月23日(木)、すがすがしい天候の下、3年ぶりに保護者の方々にお越しいただき体育祭を実施しました。今回も、PTAの方々の協力を得て、ライブ配信を行い、最後まで応援してくださった保護者の皆さまに感謝申し上げます。ありがとうございました。【体育祭大成功①~⑤、記念写真】ホームページにアップ済み、ご覧ください。

個人種目では、転んだり、靴が抜けてしまったりしても最後までゴールを目指して頑張る姿や団体種目では、仲間の失敗をカバーし合いながら声を掛け合い、心をつなげて競技する姿が見られ、応援している者の心に感動を与えました。各クラスの個性あふれる「喜びパフォーマンス」も最高でした。生徒一人一人の一生の思い出に残る最高の体育祭になったことと確信しています。



3年生【優勝：4組 準優勝：2組 3位：5組】

2年生【優勝：6組 準優勝：4組 3位：2組】

1年生【優勝：3組 準優勝：4組 3位：1組】



選手宣誓「最高の思い出を作ります。」



結果発表「優勝は・・・」



実行委員長の挨拶「最高でした。」





華麗なバトンパス、リレーの醍醐味

GTO? GTO じゃありません、ITO です。

「みなぎる闘志が夏に輝く」宇河総体大会、FIGHT!

6月29日(水)、今週末の総体宇河地区大会を前に、生徒会主催の部活動壮行会を開催し、各部長が大会への決意と意気込みを発表しました。ユニフォームを着て、目標達成に向け堂々と発言する姿はかっこよかったです。

自分の力を信じて、仲間を信じて、【3つ目のしん】である**自信**を持って試合に臨んでほしいと思います。

***「ALL OUT ~ 一生懸命はかっこいい ~」** 全力を尽くして、がんばれ姿中、FIGHT!



*各部の決意を示したボードは、西ギャラリーに掲示してあります。夏休みの三者懇談の際、ご覧ください。

◇◇7月・8月の主な行事予定◇◇

1日(金) 教育相談【~11日(月)】 県春季水泳競技大会(~2日)	19日(火) 宇河総体剣道大会
2日(土) 宇河総体大会スタート【~19日(火)】 →活躍、結果等ホームページにアップ	20日(水) 夏休み前授業最終日 夏休み前集会(TV放送)14:55 下校
6日(水) 3年実力テスト 1年睡眠講話 リフレッシュデー	*夏休み:~8/28(日)までの38日間
11日(月) 教育相談最終日	・21日(木)~8/12(金) 三者懇談(詳細は学級担任より)
12日(火) 性教育サポート授業	・23日(土)~31日(日) 県総体大会 →活躍、結果等ホームページにアップ
13日(水) 登校指導④	●8/27(土) 地域学校園親子奉仕作業中止
14日(木) 宇河総体大会	↓
15日(金) 特別日課 給食なし 11:35下校 16:30まで自宅待機	※8/29(月) 夏休み明け授業開始
*宇河総体大会の実施→多くの部が参加します。	↓
	9/1(木) 1学期期末テスト①